

# Klasse 7a spendet an Kinderklinik

Die Schülerinnen und Schüler der Klasse 7a des Gymnasiums Balingen haben sich dazu entschlossen, den Restbetrag der Klassenkasse an den Förderverein „ZoKli Kinderhelden“ zu spenden.

BALINGEN – Ab Klasse 8 werden die Klassen durch die Profifachwahl neu aufgeteilt. Daher hat die Klasse 7a beschlossen, die Klassenkasse aufzulösen und einem guten Zweck zur Verfügung zu stellen. Gemeinsam wurde von den Schülerinnen und Schülern beschlossen, den Betrag von 370 Euro zu Gunsten des Fördervereins der Kinderklinik zu spenden, teilt die Pressestelle der Zollernalb-Klinik in einer Pressemeldung mit.

Beate Fleiner von der Unternehmenskommunikation bedankte sich im Namen der Geschäftsführung des Klinikums bei den Schülerinnen und Schülern: „Mit Eurer Spende kann der Förderverein außerordentliche Anschaffungen ermöglichen, die den kranken Kindern dabei helfen, ihren Aufenthalt im Krankenhaus



Die Schülerinnen und Schüler der Klasse 7a bei der Spendenübergabe am letzten Schultag vor den Sommerferien.

FOTO: BEATE FLEINER

zu erleichtern“.

Ziel des Zollernalb Klinikums ist der Aufbau und der Erhalt einer kinderheilkundlichen Abteilung. Der dafür eingerichtete Förderverein „ZoKli Kinderhelden – Förderverein für die Kinder- & Jugendmedizin im Zollernalb Klinikum“ unterstützt das Klinikum bei dem für die Region so wichtigen Projekt. Die Kinderklinik ist ein unverzichtbarer

Versorger für die kranken Kinder der Region Zollernalb.

Mit den gesammelten Spendengeldern wird Folgendes ermöglicht:

den Kindern den Klinikaufenthalt so angenehm wie möglich zu gestalten, eine kindgerechte medizinische Ausstattung, den Klinikaufenthalt nach allen Möglichkeiten fröhlich, kindgerecht und abwechslungsreich zu gestalten.